

"Palabra Escrita" vuelve a circular entre poetas

Un nuevo número de "Palabra Escrita", publicación poética, circula entre los aficionados locales a la literatura.

La obra es editada periódicamente por José Martínez, joven poeta ariqueño de 33 años, que dió sus primeros pasos en el campo de la metáfora, en el año 1987. "Lo hice por un deseo de comunicar motivaciones personales, que muchas veces nacen en el contacto con el medio", señala.

"Palabra Escrita" comenzó

a circular en 1979, con autores nacionales, y guardó silencio durante más de un año, por problemas ajenos a los deseos de su editor.

Espera contar con mayor periodicidad a partir de este quinto número, el que además abre sus páginas a escritores extranjeros. "Así, entonces, esta publicación habrá de trazar dos caminos: la unidad de poetas de latitudes distintas y el compromiso que ellos tienen con el hombre y el arte".

Estas palabras, citadas por Martínez en su editorial del

último número, expresan el sentir del joven poeta y la intención aglutinante de su obra. En ésta se incluyen creaciones de Jorge MISA, José María MEMET y Pablo ANUARY, además del mismo editor.

La publicación cuenta con difusores en Calama, Antofagasta, Copiapó, La Serena, San Fernando, Santiago y nuestra ciudad. A contar del próximo número, se internacionalizarán, gracias a los servicios de un corresponsal venezolano, otro argentino y un tercero, norteamericano.

LA ESTRELLA — CRONICA LOCAL

Arica, 4.11.1982 b 5.

691.509

"Palabra escrita" vuelve a circular entre poetas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Palabra escrita" vuelve a circular entre poetas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile